

LE PALAIS ROYAL EST UN BEAU QUARTIER



PAROLES DE LA CHANSON : "LE PALAIS ROYAL EST UN BEAU QUARTIER"

Chanson "le palais royal est un beau quartier" pour sauter à la corde. Voici la version à imprimer et à colorier de la chanson le Palais Royal, une chanson classique et bien connue des enfants.

LA CHANSON LE PALAIS ROYAL : LES PAROLES DE LA CHANSON

Le Palais-Royal est un beau quartier,
Toutes les jeunes filles sont à marier
Mademoiselle "Pénom de la jeune fille" est la préférée
De monsieur Francis qui veut l'épouser.
Si c'est oui, c'est de l'espérance,
Si c'est non, c'est de la souffrance.
Dis-moi oui, dis-moi non,
Dis-moi si tu m'aimes,
Dis-moi oui, dis-moi non,
Dis-moi oui ou non.

LE PALAIS ROYAL : LA FICHE À IMPRIMER



LE PALAIS ROYAL

Le Palais-Royal est un beau quartier,
 Toutes les jeunes filles sont à marier
 Mademoiselle "Pénom de la jeune fille" est la préférée
 De monsieur Francis qui veut l'épouser.
 Si c'est oui, c'est de l'espérance,
 Si c'est non, c'est de la souffrance.
 Dis-moi oui, dis-moi non,
 Dis-moi si tu m'aimes,
 Dis-moi oui, dis-moi non,
 Dis-moi oui ou non.



Clique sur l'image pour l'imprimer

COMMENT SAUTER À LA CORDE SUR CETTE CHANSON ?

SAUTER À LA CORDE SUR LA CHANSON À PLUSIEURS

Il faut être au moins 3 personnes enfants compris :

Deux joueurs choisissent le nom de "l'amoureux ou de l'amoureuse" prétendu(e). Ces deux enfants tiennent chacun une extrémité de la corde à sauter et la font tourner, tandis que le troisième saute. Tous ensemble chantent la chanson en ajoutant le nom de "l'amoureux ou l'amoureuse" prétendu(e). "Monsieur + nom de l'amoureux ou de Mademoiselle + nom de l'amoureuse qui voudrait l'épouser. Le joueur reste le même tant que le refrain n'a pas commencé, même si le joueur rate ses sauts. Le but est de savoir si la personne dont le prénom a été choisi aime le joueur qui est en train de sauter à la corde. Lorsque celui-ci rate son saut on connaît la réponse oui ou non. La personne qui sautait choisit à son tour un autre joueur dont il prend la place, et on recommence.

SAUTER À LA CORDE SUR LA CHANSON SEULE

L'enfant saute à la corde en chantant sa chanson, mais il choisit lui-même le nom de son "amoureux ou amoureuse". Lorsqu'il rate son saut il obtient la réponse à la question "dis-moi si tu m'aimes "

ECOUTER LA CHANSON DU PALAIS ROYAL

